



3 Pièces

113 m²

Réf. 1365

1 530 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À Vendre (Délégation de mandat)Plongez dans une oasis de calme et de sérénité avec cet appartement de 3/4 pièces, véritable havre de paix niché dans l'une des résidences les plus prestigieuses de la Basse Californie avec gardien et piscine.Il est composé comme suit : salon/salle à manger, cuisine séparée entièrement équipée, deux chambres-en-suites avec dressings et accès extérieur Terrasse de 80m2 et un jardin privé de 50m2.En annexe, une cave et un grand garage individuel.BIEN RARE A LA VENTE - A VISITER SANS TARDER!

»

Immerse yourself in an oasis of calm and serenity with this 3/4 room apartment, a true haven of peace nestled in one of the most prestigious residences of Basse Californie with caretaker and swimming pool.It is composed as follows: living/dining room, separate fully equipped kitchen, two en-suite bedrooms with dressing rooms and outdoor access to a terrace of 80m2 and a private garden of 50m2.In addition, a cellar and a large individual garage.RARE PROPERTY FOR SALE - VISIT WITHOUT DELAY!

ROSSI CROISSETTE

81, Bd de la croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

